

GARANTIZA LA SEGURIDAD DE TU HOGAR, NEGOCIO O EMPRESA



Plana Fàbrega es una empresa catalana de referencia en el sector de la seguridad desde el año 1967. No solo venden, sino que son fabricantes de alarmas de seguridad y artículos de vigilancia, por lo que conocen las principales necesidades que podrías llegar a tener en tu negocio, en tu empresa o en tu casa. El grupo empresarial Plana Fàbrega dispone de una fuerte implantación en el territorio, con puntos de venta en: Barcelona, Baix Llobregat, Maresme, Tarragona, Gerona, Lleida, Manresa, Igualada, Terrassa, Sabadell, Vic, Vilafranca, Tortosa, Puigcerdà y Figueres.

AUDITORÍA DE SEGURIDAD GRATUITA

Revisarán sobre el terreno las instalaciones actuales del negocio, la empresa o incluso el polígono. Realizarán un informe de las posibles deficiencias de seguridad. Detectarán los posibles incumplimientos de normativa y propondrán las mejoras a implementar para asegurar que se cumpla la normativa y se dispone de una protección eficaz. Este estudio se llevaría a cabo por uno de los técnicos en seguridad sin coste, con un "checklist" consensuado previamente con PIMEC y adaptado a las principales tipologías de empresa o negocio.

KIT PIMEC ALARMA INTRUSIÓN PLANA FÀBREGA

Para los socios de PIMEC el coste de la alarma de intrusión "Kit PIMEC Alarma Intrusión Plana Fàbrega" sería únicamente el de la cuota de servicio, el equipo y la instalación los asumiría PLANA FÀBREGA. La cuota de servicio incluye el mantenimiento y la conexión a la propia Central Receptora de Alarmas (GRA) de PLANA FÀBREGA situada en Cataluña y con control vía APP. El mantenimiento es "Tarifa Plana 30,00/mes + IVA", es decir, un todo incluido durante todo el periodo de permanencia mínima de treinta y seis (36) meses.

Todas aquellas empresas que contraten el "Kit PIMEC Alarma Intrusión Plana Fàbrega" también se podrán beneficiar de un descuento del 50% en todos los mantenimientos contra incendios que se contraten durante el primer año (este servicio también requeriría de una permanencia mínima de 36 meses).

DESCUENTOS EN PRODUCTOS Y SERVICIOS

10% Descuento en equipos e instalaciones de seguridad
(sistemas de alarma intrusión y control accesos y equipos videovigilancia CCTV).

5% Descuento en servicios de mantenimiento.

5% Descuento en servicios de vigilancia y auxiliares.

Más información:

Si deseas recibir más información, o una oferta personalizada a tu caso, rellena la solicitud adjunta y envíala a: acordsidescomptes@pimec.org, o bien contacta con el Departamento al Tel. 93 496 45 00. También puedes enviar la solicitud online a través de nuestra página web: <https://www.pimec.org/es/contacto-acuerdos>

Ventajas para los socios y tarifas:

SOLO LOS SOCIOS DE PIMEC pueden beneficiarse de estas condiciones.

PERSONA DE CONTACTO

Nombre	Apellidos
Teléfono	Móvil
Correo electrónico	
Cargo, área funcional	
Cargo, categoría profesional	

DATOS DE LA EMPRESA

Empresa (Razón social)	
CIF/NIF	
Dirección	Código Postal
Población	Provincia
Teléfono	

- Auditoría Gratuita
- Kit PIMEC Alarma Intrusión Plana Fàbrega
- Instalación nuevos equipos
- Mantenimiento/actualización/sustitución de equipos instalados
- Sistemas de Alarma intrusión y control accesos
- Equipos Videovigilancia CCTV
- Servicios vigilancia y servicios auxiliares

- Doy mi consentimiento para que PIMEC pueda utilizar los datos facilitados para informarme de las novedades, servicios, noticias y/o promociones como organización empresarial a través de diferentes canales de comunicación como, por ejemplo, boletines electrónicos.

Firma y sello

_____ , _____ de _____ de 202_

Remite esta solicitud por correo electrónico a: acordsidescomptes@pimec.org, o bien online a través de nuestra página web: <https://www.pimec.org/es/contacto-acuerdos>.

CLÁUSULA PRIVACIDAD ACUERDOS DE COLABORACIÓN

De acuerdo con la legislación vigente en materia de protección de datos personales, os informamos de la política de privacidad que aplicaremos a estos datos. El responsable del tratamiento es la Confederación Empresarial PIMEC, Micro, Pequeña y Mediana empresa de Cataluña, con NIF: G61512257. Los datos serán tratados con el fin de responder a vuestra solicitud de información sobre acuerdos con terceros. Se conservarán el tiempo necesario para cumplir con la finalidad para la cual se recogen y para determinar las posibles responsabilidades que se puedan derivar de la mencionada finalidad. La firma de este documento implica que aceptáis expresamente que los datos proporcionados serán comunicados a las empresas que proporcionan las ofertas especiales de productos y servicios para los asociados que habéis señalado con el fin de que os puedan hacer llegar la información solicitada. Una vez comunicado, los datos pasarán a formar parte de tratamientos de los cuales son responsables cada una de las empresas que han recibido los datos, y que os proporcionarán la información adecuada sobre la política de privacidad que aplicarán al tratamiento de vuestros datos. En relación con el tratamiento del cual es responsable PIMEC, podéis ejercer vuestros derechos de acceso, rectificación, supresión de los datos, y de limitación y oposición a su tratamiento. Para lo cual, os podéis dirigir a PIMEC por correo postal al C/Viladomat, 174 08015 Barcelona, o mediante correo electrónico a privacitat@pimec.org.